

undefined - vendredi 12 mai 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Comment maîtriser ses émotions à la radio ? Des jeunes relèvent le défi



Juliette, Victor, Charly et Véronique, une bénévole de la bibliothèque, font partie du premier groupe à jouer à Radio Bib avec les journalistes.

Coordonnées par la médiathèque de l'Isère, deux journalistes vénézuéliennes, Thamara Bryson et Dalia Ferrera, parcourent les bibliothèques du département depuis février. Leur but : entraîner petits et grands dans un jeu de radio, pour leur apprendre à maîtriser leurs émotions devant un micro.

Elles étaient ce mercredi 10 mai à la bibliothèque de Creys-Mépieu, avec Thomas Gomez représentant la MDI. Comment annoncer un désastre ? Trouver une fake news parmi une dizaine de messages mais aussi changer de ton à la demande... toutes ces situations ont été appréhendées par les jeunes. La restitution de leur travail aura lieu prochainement au Solstice de Brangues.